
№ 分野 地区別 質問・意見・要望等 議員と語ろう井戸端会議当日の議員回答内容 後日担当課回答 担当委員会

1 地域交通 匹見上
地域公共交通匹見線廃止について。免許返納後、バスを利用しようと考えていたが、困る。

広島の病院に行くのも片道4時間かかる。せめて広島便を。
持ち帰り執行部へ伝える。

路線バスの廃止、減便、運休については交通事業者の判断によるところであるが、市として

も運行が再開できるよう交通事業者と協議していきいたい。
総務文教

2 地域交通 匹見上
ライドシェアについて、事業をするのに様々な制限（アプリを使う事、カード決済、時間

帯）あり困っている。
議会としても十分検討していく。

ライドシェアについては法律上様々な制限があり、益田市の実情を鑑みると導入は容易では

ないが、運輸局へ引き続き地域の実情を伝えていきたい。
総務文教

3 危機管理 匹見上
防犯カメラ設置について、事件が多くなっている中で、Nシステムカメラに限らず設置を要

望したい。
持ち帰り執行部へ伝える。

現在、益田市に設置されている防犯カメラの多くは、民間企業等から益田市防犯協会が寄贈

を受け、自治会の要望等をもとに設置したもの。益田市防犯協会への在庫確認では、寄贈を

受けている防犯カメラの在庫はない状況である。

現在、市の事業として、防犯カメラの設置は行ってないが、危機管理体制の充実を図るた

め、関係機関と協議を行っていくが、現状では、自治会での設置について検討をお願いした

い。

総務文教

4 情報システム 匹見上 市営住宅に住んでいるが、告知端末がない、取付けは可能か。
新たに一般世帯には設置しない。70歳以上の方のみがお住いの場合や障がいのある方がお

住いの家屋であればこれからも取付けられる。
総務文教

5 学校教育 匹見上
スクールバス等、小さくしてほしい。免許の関係で普通免許で運転できる大きさにしないと

後継者がいない。
持ち帰り要望として執行部へ伝える。

車輛の更新は随時行ってきており、同時に全車輛の更新をすることは困難である。今後の更

新計画の中で、地域の声として検討に含めて対応したいと考える。
総務文教

6 社会教育 匹見上 公民館の周辺の管理について。 持ち帰り執行部へ伝える。
公民館周辺の植栽については、ある程度定期に剪定等を行っているが、高木については行き

届いていないのが実情である。今後は、業者等にも相談しながら周辺整備を検討する。
総務文教

7 社会教育 匹見上 公民館の玄関先の資料が多いのはどうか。 協働のひとづくり推進課へ持ち帰る。
公民館としては、少しでも皆さんへ様々なイベント等の情報提供をしたいという事で配置し

ている。ただ施設入口という点もあり、その方法にも配慮して情報提供を行っていく。
総務文教

8 農林水産 匹見上
農地の荒廃と担い手不足。皆で農地を守るしかない状況。いずれ委託しなければならない状

況。鳥獣対策にしても。
持ち帰り執行部へ伝える。

ご指摘の課題については、市内各地域で開催した地域計画の検討会において、近隣の担い手

への集積・集約化、または地域で組織化などを検討してきた。また、この検討会を機に地域

の農作業の組織化について、前向きに検討を開始された地域がある。こうした地域に関して

は関係機関と組織化実現に向けた支援を行っているところである。

また、鳥獣対策においては、柵の設置事業を活用いただき、現場に合った対策を進めていき

たいと考えている。設置方法や対策についてご相談いただきたい。

経済建設

9 農林水産 匹見上
元ウッドパークにあった産業振興センターが公民館になっている。産業振興センターを復活

させてほしい。

林業についての取組として、広葉樹を使った家具等を商品として県外に販売し、PRや6次産

業化に取り組んでいる。
経済建設

匹見上地区


